



日本語を話す仲間と日本語で学ぶ補習校

ニューヨーク
補習授業校
学校だより

補習校協育



令和7年（2025年）10月2日 第22号

校長 小島 昇

次はL1校の運動会です

毎週、運動会の話題が続きますが、次は10月11日にL1校で運動会を開催します。先週の授業目には、保護者会運動会委員が初等部の児童を対象に競技説明をしてくださいました。



競技の練習をする機会がほとんどない子どもたちにとって、運動会当日をイメージする時間となりました。「もし～になったらどうするんですか？」という可愛らしい質問に、委員

さんは「大丈夫だよ。そうならないように大人の人が助けてくれるからね。」と笑顔で回答する微笑ましい場面が見られました。

中高等部の生徒は、昼食時間に借用校前の公園でピクニックをしました。紅白に分かれてお弁当を食べ、紅白対抗の鬼ごっこを楽しんで、それぞれの組の団結を深めました。



W校運動会でのご寄付ありがとうございました

W校運動会で保護者有志の方が、学校の寄付金募集に賛同し飲料販売 fundraising を実施してくださいました。先日、利益相当額の寄付金\$189を学校にいただき、寄付サイトを通して入金させていただきました。販売にご尽力くださった方、購入にご協力くださった皆様に心よりお礼申し上げます。

海外での子育てプラス・無料オンラインセミナー アメリカでの性教育 親としてのはじめの一歩

リトル東京サービスセンター社会福祉部、JAMSNET-USA共催の無料オンラインセミナー開催について、ニューヨーク日本人教育審議会・教育相談室から案内がありましたのでお知らせします。11月9日（日）午後7時～8時半です。ご興味のある方は、学校ホームページの「お知らせ」をご覧いただき登録用紙を提出してください。